

GRAINVILLE Infos

Tel: 02.31.80.99.90

Mail: secretariat@grainville-sur-odon.fr

Site: www.grainville-odon.fr

INFORMATION COMMUNALE février 2025 n°197

VIE MUNICIPALE

• Dépôt de pain et de supérette : un pré-projet déjà en cours de constitution

Tenu par un calendrier de demande de subventions très contraint, notamment auprès de l'état, le projet de supérette autonome et d'aménagement en dépôt de pain d'une maison du centre-bourg avance rapidement. Du moins, dans sa partie administrative ! Un pré-projet financier et technique devrait ainsi être en mesure d'être présenté au secrétaire général de la préfecture vendredi 7 février prochain en vue de l'octroi du soutien de l'état.

• « Petites centralités » : 16 actions ont été présentées lors du comité de pilotage

Les différents professionnels intervenant dans le cadre du dispositif « Petites centralités » ont présenté aux membres du comité de pilotage leur synthèse et les actions projetées. Durant trois heures, pas moins de 16 actions ont ainsi été passées en revue réparties dans trois thématiques (Créer des lieux de convivialité, Favoriser les modes actifs en centre-bourg, Conforter et améliorer l'offre d'équipements). Ce travail sera présenté aux élus lors d'un conseil municipal spécifiquement dédié le 25 février prochain. Le conseil municipal devra en retenir trois qui feront l'objet d'un travail plus approfondi.

• Les espaces publics et communs ne sont pas une zone de dépôt de déchets

Si cela peut sembler une évidence et l'est pour, heureusement, l'écrasante majorité d'entre vous, il y en a certains qui considèrent visiblement que l'on peut déposer sur les terrains publics ou communs (dans les lotissements privés par exemple) ses déchets personnels. Si l'on enlève de son entrée la mousse, ses feuilles ou tout simplement les poussières, le trottoir ou le caniveau ne doit pas en être le réceptacle (imaginez que les agents techniques fassent, inversement, de même !). Les fortes pluies de fin janvier ont aussi mis en évidence que l'écoulement de l'eau dans la noue principale du lotissement des « Grandes dames » rue Olympes de Gouges était rendu encore plus compliqué par des dépôts de tonte de gazon et de déjections canines visiblement vidées par seaux entiers.

Rue Olympes de Gouges, la noue a été reprofilée et creusée afin d'améliorer l'écoulement des eaux de pluie vers le bassin de rétention.



• Deux conseils municipaux ce mois-ci

Entre le projet de supérette et de dépôt de pain (et les délibérations qui en découlent) et la présentation des actions relevées par le cabinet de maîtrise d'œuvres dans le cadre des « Petites centralités », la tenue de deux conseils municipaux ne sera pas de trop ce mois-ci afin de travailler sur ces deux sujets, contraints par un calendrier serré (*cf ci-dessus*). Et ce avant d'attaquer dans la première quinzaine de mars les réunions liées à l'élaboration du budget 2025 avant un vote sans doute programmé le 18 mars prochain.

• Remise du panneau « Village prudent »

Après le label reçu à Paris en novembre dernier lors du Congrès des maires, c'est le panneau « village prudent » qui sera officiellement remis à la commune le 27 février prochain lors de la 1ère rencontre régionale des communes labellisées qui se déroulera dans la commune d'Epron, elle-aussi labellisée.

ECOLES

• Inscriptions au RPI

Les enfants nés en 2022 doivent être inscrits pour la prochaine rentrée scolaire. L'inscription administrative se fait à la mairie jusqu'au 1^{er} mars. Se munir d'une pièce d'identité, du livret de famille, d'un justificatif de domicile, du carnet de santé (page vaccinations). Une adresse mail sera également demandée afin de poursuivre les démarches. Pour mémoire, les enfants nés en 2023, quel que soit le mois de naissance, ne sont pas scolarisés au sein du RPI.

• L'école privée officiellement baptisée Sainte Claire

Exit Saint Pie X, bienvenue à Sainte Claire. Le 25 janvier dernier, lors d'une cérémonie réunissant une centaine de personnes, dont de nombreux enfants, et en présence notamment de l'Évêque du diocèse Lisieux-Bayeux Mgr Habert et du directeur diocésain M. Lhémery, l'école privée a officiellement changé de nom pour prendre celui de la nouvelle paroisse Ste Claire. L'école portait le nom du Pape Pie X depuis sa reconstruction en 1958.





VIE ASSOCIATIVE

• Deux réunions à venir sur la sécurité routière

Après le succès de la première réunion en octobre dernier (plus d'une quarantaine de personnes présentes), l'Association des loisirs grainvillais (ALG) propose deux nouvelles réunions dès ce mois de février les jeudis 13 et 27 février. Des animations sur le code de la route seront notamment proposées. Le nombre de places étant limité, il est fortement conseillé de s'inscrire. Ces deux réunions se tiendront salle de la XVe de 14h à 16h. Renseignement et inscription : 0786098455 ou jean.andre74@orange.fr

EN BREF

• Contrôle de l'assainissement collectif

Plusieurs contrôles d'assainissement collectif non conformes auront lieu ce jeudi 6 février en divers endroits de la commune. Diligentés par la communauté de communes (en charge de cette compétence), ces contrôles seront réalisés par la société CALI. Les particuliers concernés ont été (ou seront) destinataires d'un courrier.

• Travaux de la Dirno au Salbey

Les agents de la Dirno sont intervenus mi-janvier au niveau de l'impasse du Salbey afin d'effectuer des travaux visant à aménager une entrée/sortie pour leurs véhicules de service. La mairie n'avait pas été prévenue en amont (depuis, une demande a été opérée rétrospectivement), d'où une certaine surprise... partagée par les riverains en constatant l'arasement d'une partie de la butte les séparant de l'A84. La Dirno s'est engagée à replanter prochainement.

• Décès de Michel Patrice

Avec la disparition de Michel Patrice le 17 janvier, c'est une figure marquante de la vie et du tissu associatif grainvillais qui s'est envolée. Longtemps référent communal du comité de jumelage, membre des anciens combattants, membres de la confrérie des charretiers de l'Odon, actif au sein des loisirs grainvillais alors dirigé par Daniel Elie, Michel Patrice était de toutes les manifestations grainvillaises. Cuisinier (mais ce militaire de carrière ayant notamment servi en Indochine puis dans les îles françaises du Pacifique aimait dire qu'il avait fait à peu près « tous les métiers »), Michel préparait aussi les repas lors des manifestations ou, par le passé, pour le repas des aînés. M. Patrice a fini ses jours à l'ehpad Reine-Mathilde où il était arrivé courant 2024. Il a été incinéré le 28 janvier dernier. La municipalité réitère toutes ses condoléances à sa famille et à ses proches.

• « Au tire-bouchon », une nouvelle prestation le samedi soir place Alphonse Duchemin

« Créer des lieux et des moments de convivialité » : la thématique est souvent revenue lors des échanges des 19 et 20 décembre dans le cadre de la phase 1 du dispositif des « Petites centralités ». L'installation de Maxime Esnaud pendant toute la période des « beaux jours », le 1^{er} samedi du mois répondra parfaitement à cette demande. Avec son camion vintage Citroën type H et ses tables de terrasse, Maxime, sommelier de formation, vous proposera vins, bières et plateaux de fromage/charcuterie. Le tout en voisin de Berisha Grilleur. 1^{er} rendez-vous le samedi 5 avril.

• Téléassistance « Vivre chez soi en toute sécurité »

Le Département du Calvados propose un service d'écoute et d'assistance vous permettant de rester autonome chez vous, en toute sécurité.

Il est ouvert à tous les Calvadosiens vivant à domicile ou en résidence autonomie.

Le Département du Calvados a sélectionné l'entreprise Tunstall/Vitaris pour la présenter et gérer ce service. Une convention relative aux modalités de fonctionnement du dispositif départemental «téléassistance du Calvados» a été signée entre le Maire et la société Tunstall Vitaris.

La prestation de base est de 10.00 € TTC/mois.

Il existe des prestations complémentaires qui seront à la charge de l'abonné.

Afin de bénéficier de cette prise en charge, vous pouvez contacter la mairie au 02 31 80 99 90

AGENDA

Jeudi 13 février : réunion sur la sécurité routière (salle de la 15^e ; 14h-16h)

Mardi 18 février : conseil municipal (19h) Mardi 25 février : conseil municipal (19h)

Jeudi 27 février : réunion sur la sécurité routière (salle de la 15^e ; 14h-16h)

Le vendredi matin (jusqu'au 7 février) : atelier Asept zumba-gold

Chaque vendredi après-midi : le Petit marché (Place Alphonse Duchemin)

4º vendredi du mois : Bistrothé (Place Alphonse Duchemin) **Le samedi** : Berisha grilleur (Place Alphonse Duchemin)



Décoration d'intérieur Coaching déco

" Faites de votre intérieur un univers agréable, qui vous ressemble

et qui soit en accord avec votre mode de vie "

06 89 23 09 17 - sonia@soniasaelensdeco.fr www.soniasaelensdeco.fr







KORIAN

Bienvenue dans nos Maisonsde retraite médicalisées du

Pôle Caennais

Korian Reine Mathilde

4 rue des Hauts Vents • 14210 Grainville-sur-Odon T 02 31 80 33 13 • F 02 31 80 33 19 • M 07 63 17 11 09 www.korian.fr

EVRECY MOTOCULTURE & LOISIRS Spécialiste HONDA - KIOTI - JOHN DEERE

Karl LEVALLOIS

Le lundi de 8h à 12h et de 14h à 18h Du mardi au vendredi de 8h à 12h et de 14h à 19h Le samedi de 8h à 12h et de 14h à 18h Z.A. les Cerisiers - 14210 EVRECY

Tél.: 02 31 80 42 15 - Fax.: 02 31 93 77 43 eml.karl@orange.fr

Maison

PLESSIS-LEMERRE

Services funéraires



www.maisonplessislemerre.fr



